



Nombre de alumno: Mariana Guillen

Nombre del profesor: Ana Esteli.

Nombre del trabajo: Súper nota.

Materia: psicología y salud.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: A

LA PSICOLOGÍA DE LA SALUD.



es la rama aplicada de la psicología que se dedica al estudio de los componentes subjetivos y de comportamiento del proceso salud-enfermedad y de la atención en salud.



Se ha configurado como una disciplina que se ocupa de los factores Psíquicos y sociales que influyen en el mantenimiento de la salud o Inciden en la aparición y evolución de una enfermedad en determinado sujeto.

SALUD-ENFERMEDAD

Desde los años 60 la Psicología empezó a ocuparse del proceso salud-enfermedad en su dimensión más amplia y comenzó a hacer aportes, como se dijo anteriormente, a un campo tradicionalmente exclusivo del discurso médico.



FUNDACION DEL CAMPO DE PSICOLOGIA

Fue construyendo progresivamente un espacio propio como campo aplicado de la Psicología, orientando su evolución hacia dos enfoques: el clínico (con los antecedentes de la Psicología clínica, el Psicoanálisis, la Psicología médica y la Psicología cognitivo-conductual), y el social (fundamentado en la Psicología social comunitaria).



EL PSICÓLOGO DE LA SALUD

Puede desempeñarse en dos grandes áreas de trabajo: la atención primaria, con énfasis en la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades, y la atención secundaria en los hospitales y centros de rehabilitación.

